



NORD-EST

linkcity

INVITATION
CONFÉRENCE DE PRESSE
15.09.23
À STRASBOURG

BOUYGUES BÂTIMENT NORD-EST ET LINKCITY : LA DÉCARBONATION, UNE STRATÉGIE EN FAVEUR DES GRANDES MUTATIONS DU GRAND EST



Le poids carbone de nos activités fait de nous des acteurs attendus en matière de transition environnementale par l'ensemble de nos parties-prenantes, légitimement en attente de solutions plus vertueuses pour habiter le monde de demain.

Dans ce contexte, le développement immobilier au travers des projets urbains développés par Linkcity devient un agrégateur de démarches et permet à Bouygues Bâtiment Nord-Est d'expérimenter de nouvelles solutions en lien étroit avec ses axes stratégiques. Impacter positivement le territoire Grand Est sur le plan social, environnemental et économique est la priorité de Bouygues Bâtiment Nord-Est et de LinkCity.

Nous repensons en profondeur nos expertises et nos process métiers. Nous visons une croissance contributive basée sur la sobriété et la valeur ajoutée. Nous nous sommes d'ores et déjà fixé des objectifs ambitieux.

JOSÉ LIOTET,

PRÉSIDENT BOUYGUES BÂTIMENT NORD-EST, CO-GÉRANT LINKCITY NORD-EST

EMMANUEL DE ROQUEFEUIL,

**DIRECTEUR GÉNÉRAL ADJOINT EN CHARGE DU GRAND EST,
BOURGOGNE FRANCHE-COMTÉ ET DU LUXEMBOURG**

sont heureux de vous convier à

**LA CONFÉRENCE DE PRESSE
DE RENTRÉE 2023 / PERSPECTIVES 2024
POUR LA RÉGION GRAND EST**

LE 15.09.23 À 11H00

Rendez-vous au 10 Place Kléber à Strasbourg
Arrêt tramway Homme de fer / Francs-bourgeois
Parking Kléber / Gutenberg

CONTACTS PRESSE

Agnès PIOGER : a.pioger@bouygues-construction.fr / 07 64 88 94 60

Céline TONDI : ctondi@motcomptedouble.fr / 06 16 74 40 75

Louis BOUTIN : lboutin@motcomptedouble.fr / 06 68 19 65 07